



INFORMAN.id

Giat Babinsa Koramil 0829-13/Arosbaya Monitoring Persiapan Hari Jadi Bangkalan yang Ke-492

AHSAN - BANGKALAN.INFORMAN.ID

Oct 21, 2023 - 17:04



Danramil 0829-13/Arosbaya, Kapten Inf S. Djoko Darmawan bersama Pj Bupati Bangkalan berfoto bersama di depan Komplek Makam Agung Plakaran, Arosbaya

BANGKALAN, - Hari Jadi Bangkalan yang ke-492 semakin mendekat, dan dalam rangka persiapannya, Pj Bupati Bangkalan bersama dengan seluruh

komponen, baik pemerintahan, militer (Babinsa Koramil 0829-13/Arosbaya), kepolisian serta komponen masyarakat lainnya, melakukan sejumlah kegiatan. Kegiatan tersebut mencakup kunjungan di Kecamatan Arosbaya dan ziarah di Makam Agung yang terletak di wilayah Desa Plakaran, Kecamatan Arosbaya, Kabupaten Bangkalan. Jumat (20/10/2023).



Dalam kegiatan ini, Danramil 0829-13/Arosbaya, Kapten Inf S. Djoko Darmawan, memimpin rombongan yang terdiri dari 3 orang Babinsa. Mereka turut serta dalam kunjungan ini guna memastikan persiapan untuk kelancaran acara peringatan hari jadi Kota Bangkalan yang ke-492.

Kapten Inf S. Djoko Darmawan, Danramil 0829-13/Arosbaya, menyampaikan, "Kegiatan ini adalah bagian dari upaya bersama untuk memeriahkan Hari Jadi Kota Bangkalan yang sangat bersejarah. Selain melakukan pendampingan untuk persiapan Hari Jadi Kota Bangkalan, rombongan juga melaksanakan ziarah ke Makam Agung yang menjadi salah satu situs bersejarah di wilayah Desa Plakaran. Kegiatan ini adalah wujud penghormatan dan penghargaan terhadap sejarah dan warisan budaya Kota Bangkalan." Sambungnya.

"Hari Jadi Kota Bangkalan yang ke-492 ini akan menjadi momen yang bersejarah dan penuh makna, serta diharapkan akan meriah dengan berbagai kegiatan dan acara peringatan. Dalam rangkaian persiapannya, kolaborasi bersama telah menjadi contoh sinergi yang kuat dalam memeriahkan perayaan hari jadi Bangkalan ini. Semoga peringatan ini berjalan lancar dan sukses." Pungkas Danramil.

Hadir dalam kegiatan tersebut antara lain, Pj Bupati Bangkalan beserta Staf, Camat Arosbaya beserta Staf, Danramil 0829-13/Arosbaya beserta 3 Orang Babinsa, Kapolsek beserta 3 Orang Anggota, Kepala Puskesmas Tonggoh beserta Staf, Kepala Desa Se- Kecamatan Arosbaya dan Tokoh Agama, Tokoh Masyarakat serta ibu-ibu PKK Kecamatan Arosbaya.

(Pendim_0829)